

NOTA DE PRENSA

El alcalde de Pamplona recibe al patronato y la dirección de la Fundación Profesionales Solidarios

Más de 200 profesionales de distintos ámbitos colaboran de forma voluntaria con la Fundación en actividades sociales y de cooperación



El alcalde de Pamplona, Enrique Maya, se ha reunido esta mañana con los responsables de la Fundación Profesionales Solidarios en su despacho de la Casa Consistorial. En el encuentro han participado la presidenta del patronato de la Fundación, Nuria Mata; el vicepresidente, Lorenzo Dionis; la vocal Asunta Chapa, así como la directora general y responsable del programa de



voluntariado, Cristina Jiménez, quienes trasladaron al alcalde la labor de esta fundación, que aglutina a profesionales de distinto perfil que ponen al servicio de la sociedad sus conocimientos y su trayectoria en el mundo laboral con fines sociales. A la reunión también ha asistido la directora de Servicios Sociales del Consistorio, Olivia Elizari.

La Fundación Profesionales Solidarios como tal surge en 2007, pero tiene su germen en la Asociación Apros, creada en 2004 por un grupo de profesionales involucrados en lograr un mayor desarrollo humano, social y económico a través del voluntariado. En la actualidad, la fundación cuenta con más de 200 voluntarios, con los que ha realizado un total de 47 programas de apoyo y cooperación en cuatro países.

Gracias a la implicación de los profesionales voluntarios y a las entidades colaboradoras, han desarrollado programas de acompañamiento a personas mayores y de formación a cuidadores, actividades de ocio y tiempo libre para niños en riesgo de exclusión social, talleres y cursos. De todas estas iniciativas se han beneficiado alrededor de 27.000 personas a lo largo de este tiempo.

El Ayuntamiento de Pamplona y la Fundación han colaborado en distintas ocasiones. Así, por ejemplo, el año pasado la Fundación Profesionales Solidarios participó en #Kolaboratorios Espacios de construcción colectiva, iniciativa organizada por el Consistorio pamplonés para crear un espacio de encuentro encaminado a buscar alternativas innovadoras desde la colaboración.

4 de octubre de 2019